Pressemitteilung



Erlangen, 8. November 2014



Bildunterschrift: Der MU Landesvorsitzende Dr. Hans Michelbach (I.) gratuliert zusammen mit dem MU Bezirksvorsitzenden Dr. Robert Pfeffer (r.) den Preisträgern (von links nach rechts): Reinhard Daeschler, Sofia Schneider und Philipp Schneider von der Erlanger MAUSS Bau.

Foto: Wilfred Kopper



Bildunterschrift: Die Mittelstandsunion ist stolz auf ihre – im doppelten Wortsinn! - ausgezeichneten Unternehmer! Die Preisträger zusammen mit Ministerpräsident Horst Seehofer in der Konzerthalle Bamberg.

Foto: Wilfred Kopper

Der Bayerische Mittelstandspreis 2014 geht an das Erlanger Traditions-Bauunternehmen MAUSS!

Seit 127 Jahren am Markt. Vorzeige-Ausbildungsbetrieb. Dieses Jahr trat die junge Generation erfolgreich die Nachfolge an – herzlichen Glückwunsch!

In dem schönen Ambiente des Bamberger Konzerthauses wurde heute das Erlanger Traditions-Bauunternehmen MAUSS von Ministerpräsident Horst Seehofer mit dem Bayerischen Mittelstandspreis 2014 ausgezeichnet.

Seit nunmehr 127 Jahren ist die MAUSS Gruppe ein inhabergeführtes Unternehmen, fest in der Region verwurzelt, mit mehr als 900 Beschäftigten und mustergültig stark in der Ausbildung junger Menschen. Dieses Jahr legte Reinhard Daeschler die Geschicke des Vorzeige-Unternehmens in die Hände seiner Tochter Sofia Schneider und ihrem Mann Philipp Schneider. Die Mittelstandsunion gratuliert herzlich, freut sich mit den Preisträgern und wünscht der jungen Generation viel Erfolg, ein geschicktes glückvolles Händchen und alles Gute!

V.i.S.d.P. Dr. Robert Pfeffer Bezirksvorsitzender